

## La Universidad de Huelva ofrece formación en energías renovables y en los retos de los ODS



13 de octubre de 2022, 17:32

HUELVA, 13 (EUROPA PRESS)

La Cátedra de la Provincia, fruto de la alianza de la Universidad de Huelva (UHU) con la Diputación, ha puesto en marcha un programa formativo dirigido a los estudiantes de la Onubense y a técnicos de entidades públicas y privadas, con el objetivo de ofrecer, por medio de dos cursos, formación directa sobre energías renovables y los retos y oportunidades que Huelva ante los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Según ha indicado la Onubense en una nota de prensa, el primero de los cursos, que lleva por título 'Fuentes de energías renovables: energía solar, eólica y tecnologías del hidrógeno', se celebrará entre el 17 de octubre y el 11 de noviembre en un total de 12 sesiones no presenciales (a través de Zoom y la plataforma OpenUHU), coordinado por el profesor Francisco José Vivas Fernández, que imparte también el curso junto con el profesor Joaquín del Pino Fernández.

Al respecto, el curso pretende sentar las bases sobre el análisis y diseño de instalaciones de energías renovables para uso residencial. Los alumnos que participen dispondrán a su conclusión de suficientes conocimientos para analizar soluciones energéticas de uso residencial, tales como autoconsumo, suministro de cargas térmicas y nuevas tecnologías asociadas al vector hidrógeno. Los alumnos que lo deseen pueden inscribirse a través del siguiente enlace: <https://bit.ly/3T6YaML>.

La Cátedra de la Provincia ofrecerá además, entre el 25 de octubre y el 24 de noviembre, el curso 'Retos y oportunidades de Huelva ante los ODS', dirigido a la iniciación en la Agenda 2030 de líderes y técnicos de entidades públicas y privadas de los municipios de la provincia de Huelva.

Durante diez sesiones no presenciales, los participantes recorrerán las principales transformaciones en marcha y en camino a raíz de la aprobación de los Objetivos de Desarrollo Sostenible por parte de Naciones Unidas, que suponen una valiosa oportunidad para los territorios que sean proactivos en su transición hacia la sostenibilidad integral.

El curso, coordinado por Raúl Moreno, CEO de OpenODS, cuenta entre sus docentes a Arantza Lozano, economista y consultora senior de OpenODS; Elena García, socióloga investigadora en Agenda Urbana en Zinklab; Ismael Sánchez Cañavate, jurista y técnico del Parlamento de Andalucía; Marina Márquez Olivetto, publicista freelance especializada en RSC y economía circular; y Raúl Moreno, CEP de OpenODS. Las inscripciones pueden realizarse a través del enlace <https://bit.ly/3VhquOC>.

La Cátedra de la Provincia de Huelva nació en 2019 respaldada por la Diputación Provincial y tiene por objetivo la puesta en marcha de diferentes iniciativas dirigidas al fomento del desarrollo socioeconómico de Huelva a través de actividades de investigación, transferencia del conocimiento, formación y proyección internacional y cooperación a realizar desde la Onubense.

<----- *Imágenes contenidas en la noticia* ----->

